



Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mizmorim Mizmorim Festival «Diáspora Sefardí»

P211273

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für die Durchführung des Mizmorim Festivals «Diáspora Sefardí» im Januar 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung des Mizmorim Festivals «Diáspora Sefardí», das im Januar 2022 u.a. im Hans Huber Saal, Gare du Nord, Schmiedenhof und Bird's Eye Jazz Club stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein Mizmorim vermittelt während dem viertägigen Festival jüdische klassische Musik und präsentiert eine breitgefächerte Auswahl von Werken aus der reichen Musiktradition des Kulturraums Sefarad, so die hebräische Bezeichnung für das Gebiet der iberischen Halbinsel. Zwei Familienkonzerte sind ebenfalls Teil des Vermittlungsprogramms.

